

Ernesto Gasco, Concejal del Grupo PSE-EE, al amparo de lo establecido en el vigente Reglamento Orgánico de Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN.

JUSTIFICACIÓN

En la madrugada del 28 al 29 del pasado mes de diciembre se registraron temperaturas por debajo de cero grados, a pesar de lo cual no se activó el servicio de Puertas Abiertas (SPA), alojamiento nocturno que se abre ante "olas de frío" o momentos de meteorología especialmente adversa. El objetivo es que ninguna persona duerma en la calle en unas circunstancias meteorológicas extremas. La noche siguiente la temperatura volvió a ser inferior a cero grados y de nuevo siguió sin funcionar este recurso.

En la Comisión correspondiente presentamos una interpelación al Concejal Delegado, Jon Albizu, preguntándole por qué, más allá de las previsiones, no tuvo en cuenta el último párrafo del punto 3.4. *Apertura del Servicio del* anexo 3 del *Dispositivo para la atención de urgencia a personas sin techo en situaciones de meteorología extrema* que dice: **"a veces la previsión resulta errónea" y que "cuando la meteorología real así lo aconseje se podrá activar el recurso aun cuando la previsión de temperatura mínima sea superior a -1 grado."** Para nuestra sorpresa, la respuesta del Sr. Albizu no sólo no fue satisfactoria, sino que se alejó por completo de lo que se le preguntaba.

Al grupo socialista le parece que el tema de las personas que duermen en la calle es muy serio, máxime cuando las temperaturas son tan extremas como sucedió en los días mencionados, por lo que, ante la falta de explicaciones del Sr. Albizu, el concejal que suscribe plantea para su tratamiento en Pleno, la siguiente

MOCIÓN

1. El Pleno del Ayuntamiento de Donostia/San Sebastián insta al Delegado de Bienestar Social, como responsable político de su área, a actuar con inmediatez y la mayor celeridad posible para evitar que haya personas que duerman en la calle cuando la meteorología real así lo aconseje, tal como está previsto en el protocolo.

En Donostia/San Sebastián, a 22 de enero de 2015



Ernesto Gasco
Portavoz del PSE-EE